

Fuente: SEGIB

Fecha:

Título: Éxito de la cooperación en bancos de leche humana

Link: <http://segib.org/news/2010/09/exito-de-la-cooperacion-en-bancos-de-leche-humana/>

Noticias

Éxito de la cooperación en bancos de leche humana



El día 27 de septiembre fue inaugurado en el Auditorio del Palacio de Itamaraty, en Brasil, el Foro de Cooperación Internacional en Bancos de Leche Humana. En la ceremonia de apertura participaron el representante del Ministro de Salud de Brasil, Adson França; el representante de la Secretaría General Iberoamericana, Agustín Espinosa; el Director de la Agencia Brasileña de Cooperación del Ministerio de Relaciones Exteriores (ABC/MRE); el Presidente de la Fundación Oswaldo Cruz (FIOCRUZ), Paulo Gadelha, y el representante de la OPS/OMS en Brasil, Diego Vitória.

El Director de la oficina de la SEGIB en Brasil, Agustín Espinosa, destacó la creciente importancia del Programa para los países iberoamericanos, así como su extensión en otros países. En ese sentido, se encuentran en fase avanzada de negociación la inclusión de Cabo Verde, Mozambique, Haití y Belice.

Asimismo, el Ministerio de Salud de Brasil y la Secretaría General Iberoamericana homenajearon a los miembros del Programa entregándoles un diploma por los trabajos prestados como voluntarios para la implantación y fortalecimiento de la Red de Banco de Leche en la región.

Durante la inauguración se encontraban presentes representantes de los estados miembros de la SEGIB, así como representantes de países como Belice, Cabo Verde, Haití y Mozambique.

Los trabajos del Foro se desarrollarán en reuniones que tendrán lugar los días 28 y 29 de septiembre con vistas a la elaboración de la Carta de Brasilia 2010, que será firmada durante la clausura de las jornadas.